

By: Areli Bugarin

El Debate Sobre la Injusticia del Encarcelamiento

Los países tuvieron un debate sobre la injusticia del encarcelamiento sobre diferentes opiniones, de eso hubo dos opiniones que todos los países empezaron de hablar sobre esos temas. Canadá y Estados Unidos eran los que estabilizaron los dos mas importante temas que eran que se deberían de enfocar más en la injusticia de los ciudadanos especialmente porque muchos inocentes los han encarcelado que Estados Unidos dijo y también que las carceles deberian de tener education para las personas para ojala ayudarles mejorar y también quiere reducir la población de las cárceles que es lo que dijo canada. Durante el debate todos los países tienen diferentes ideas y opiniones sobre el encarcelamiento. Unos ejemplos de lo que los países mencionaron era que deberían de separar crímenes graves a menores que eso Honduras, Canada, y Chile mencionaron.

“Mejoremos los sistemas de salud en las cárceles”
-De Estados Unidos

Otra idea era que les deberían pagar más a las personas que trabajan ahí y los trabajadores deberían de estudiar para estar ahí para mejorar el sistema y como los trabajadores son y sepan qué hacer en problemas, Honduras, y Belize mencionaron esas ideas. Una solución que los países mencionaron mucho especialmente Canadá era para agregar education en las cárceles educativos de valor, lectura, dinero para ayudarles ser mejores personas. También para agregar los programas BIRP y OEA para ayudar con el problema. Estados Unidos se puso de acuerdo con Canadá de sus opiniones al final especialmente de la education y los programas.



CRISIS UPDATE

Los presidentes de Colombia, México, El Salvador, y Venezuela han sido secuestrados. Todos andaban en una junta privada en Buenos Aires, Argentina. La policía llegó y encontraron los trabajadores que estaban encerrados por horas sin saber que estaba pasando afuera. Por ahora no han encontrado pistas de donde se los llevaron pero sí recibieron un video de los secuestradores diciendo que el objetivo era para revelar la verdadera identidad de estos sujetos.

“Debería de haber un balance de la mano dura”
-De Chile